

Con 139 listas y 697 candidatos inscritos, Barranquilla se posiciona como la segunda ciudad de Colombia con mayor número de jóvenes aspirantes a elegirse el próximo 19 de octubre como consejeros locales de juventud.

Una vez finalizado el plazo para la inscripción de jóvenes candidatos a los consejos locales de juventud de la ciudad de Barranquilla, el pasado 19 de julio; con profundo agradecimiento, los Registradores Especiales de barranquilla, Johan Ariza y Pedro Varela, informan, que, gracias al trabajo en equipo con la Alcaldía de Distrital, Personería y Alcaldes locales, la ciudad reportó **139 listas inscritas** al cierre de la jornada entre todas sus localidades, de la siguiente manera:

Localidad Suroccidente: 33 listas

Localidad Suroriente: 29 listas

Localidad Metropolitana: 27 listas

Localidad Norte Centro Histórico: 30 listas

Localidad Riomar: 20 listas

Una cifra histórica de 697 candidatos que aspiran a ser elegidos consejeros Locales de Juventud es el reflejo de la articulación entre la Registraduría Especial, secretaria de Gestión Social y la Oficina de Participación Ciudadana.

Cabe resaltar que para el año 2025 el interés de los jóvenes en participar para ser elegidos aumentó en un 154%, respecto al mismo proceso en 2021; año en el que se inscribieron 89 listas y un total de 434 candidatos respectivamente.